



The limited liability partnership "BELKAMIT" is a machine-building plant that is part of the group of companies ANACO GROUP. The main activity of the enterprise is the production of complex technological equipment, namely, containers, pressure vessels, heat exchangers and other equipment for the mining and processing industries. In the group of companies, BYELKAMIT plays the role of an engineering unit that applies national and international standards and experience in the area of specialization.

The priority goal of BELKAMIT in the field of quality is the constant desire to supply quality products that meet the expectations of the consumer; in the field of health and safety at work - ensuring safety, preserving the life and health of employees in the work process.

To implement this Policy, BELKAMIT applies an Integrated Management System that meets the requirements of international standards ISO 9001 and ISO 45001, seek for its effective functioning, improvement and increased efficiency.

To implement this Policy, the BELKAMIT Management undertakes the following obligations:

- Comply with all legal requirements applicable to the company's activities, execute of all accepted contractual obligations;
- To improve ethics and corporate culture at the enterprise;
- Increase the efficiency of production processes, improve the technology of production and raise the technical level of production equipment;
- Provide safe and healthy working conditions to prevent occupational injuries and damage to health, eliminate hazards and reduce risks;
- Create a healthy working climate by providing information and consultation with workers;
- Recognizing the highest value of the professional contribution of each employee, strive to develop human resources, increase their competence.

General Director

A. Pichugin

Товарищество с ограниченной ответственностью «БЕЛКАМИТ» является машиностроительным заводом, который входит в группу компаний ANACO GROUP. Основной деятельностью предприятия является изготовление сложного технологического оборудования, а именно емкостей, сосудов, работающих под давлением, теплообменных аппаратов и прочего оборудования для добывающей и перерабатывающей промышленности. В группе компаний Белкамит выполняет роль инжинирингового подразделения, применяющего национальные и международные стандарты и опыт в профильной области.

Приоритетной целью БЕЛКАМИТ в области качества является постоянное стремление поставлять качественную продукцию, удовлетворяющую ожиданиям потребителя; в области охраны здоровья и безопасности труда - обеспечение безопасности, сохранение жизни и здоровья работников в процессе трудовой деятельности.

Для реализации данной Политики БЕЛКАМИТ применяет Интегрированную систему менеджмента, отвечающей требованиям международных стандартов ISO 9001 и ISO 45001, стремится к эффективному ее функционированию, совершенствованию и повышению результативности.

Для реализации данной Политики Руководство БЕЛКАМИТ принимает на себя следующие обязательства:

- Выполнять все применимые к деятельности предприятия законодательные требования, соблюдать принятые договорные обязательства;
- Повышать этику и корпоративную культуру на предприятии;
- Повышать эффективность производственных процессов, улучшать технологию производства продукции и повышать технический уровень оснащенности предприятия;
- Обеспечивать безопасные и здоровые условия труда для предупреждения производственных травм и ущерба здоровью, устранять опасности и снижать риски;
- Создавать здоровый климат в трудовых отношениях, обеспечивая информирование и консультирование с работниками;
- Признавая высшей ценностью профессиональный вклад каждого сотрудника предприятия, стремиться развивать кадровый потенциал, повышать его компетентность.

Генеральный директор

А. Пичугин